

Ont fait profession des vœux perpétuels : Sœur François-Xavier, née Adriana Nadeau, de Beaumont ; Sœur Marie du Sacré-Cœur, née Jeanne Cantin, de St-Jean-Baptiste de Québec.

Assistaient au chœur le R. Père E. Janssens, rédemptoriste du couvent de Sherbrooke, et M. l'abbé A. Boilard, prêtre pensionnaire.

Chez les Sœurs de la Charité. — Mercredi après-midi, le 1er mai, dans la chapelle des Sœurs de la Charité, Mgr T.-G. Rouleau, principal de l'École Normale Laval, a présidé une cérémonie de vêtue, assisté de M. l'abbé U. Perron, aumônier de la communauté et de M. l'abbé T.-E. Voyer, curé de St-Pierre-Baptiste.

Ont revêtu le saint habit :

Melles Emilia Labbé, de l'Enfant-Jésus, en religion, Sœur Ste-Amélie ; Angèle Blanchet, de St-Edouard de Lotbinière, en religion, Sœur Ste-Césarie ; Marie-Louise Dionne, de St-Eleuthère, en religion Sœur St-Valérien ; Imelda Ruel, de St-Charles, en religion Sœur St-Joseph, choristes. Malvina St-Pierre, de St-Paul de la Croix, en religion Sœur St-Publius ; Marie Martel, de St-Georges de Windsor, en religion Sœur St-Fulbert ; Marie-Anne Lebel, de Mont-Carmel, en religion Sœur Ste-Clémentienne ; Marie Bisson, de Ste-Hénédine, en religion Sœur St-Priscillien ; Démerise Dubois, de Breakeyville, en religion Sœur St-Casimir ; Angéline Godbout, de St-Pierre-Baptiste, en religion Sœur Ste-Rosula ; Marie-Anne Audet, de St-Sébastien, en religion Sœur St-Esdras, auxiliaires.

Assistaient au chœur MM. les abbés A. Faucher, curé de Charles, et N.-J. Proulx, de *l'Action Catholique*.

— Mardi matin, le 2 mai, au même endroit, il y eut une profession religieuse présidée par Mgr Rouleau, qui prononça aussi le sermon de circonstance.

Ont prononcé les vœux annuels :

Melles Eugénie Tardif, de St-Alexandre, en religion Sœur Ste-Philippa ; Bernadette Sirois, de St-André, en religion sœur Marie de la Providence ; Marie-Jeanne Dumas, de Ste-Louise, en religion, Sœur St-Méthode, choristes.

Ont prononcé les vœux perpétuels :

Régina Poitras, de St-Jean-Baptiste, de Québec, en religion Sœur Ste-Madeleine de Pazzi ; Anita Laroche, de Chambord, en religion Sœur Marie de la Rédemption ; Anaïs Roy, de St-Anselme, en religion Sœur Marie des Séraphins, choristes.

Marie-Cédélise Leblanc, de St-Alexis de Matapédia, en religion Sœur St-Césarien ; Angéline Bisson, de Ste-Hénédine, en religion Sœur Ste-Humiliane, auxiliaires.